

## Stadtmeister im Kegeln 2012 ermittelt

Wie angekündigt fanden im Oktober und November an ausgewählten Terminen die Stadtmeisterschaften für Jugendliche und Erwachsene im Kegeln statt. Leider muss man sagen, beteiligte sich bei den Kindern und Jugendlichen lediglich zwei, obwohl dies ein vielseitiger und interessanter Sport ist und auch Preise winkten. Dafür folgten zahlreiche Erwachsene der Einladung und zeigten wieder einmal, was für Leistungen auch ohne Training möglich sind. Insgesamt waren 40 Wurf auf 4 Bahnen zu absolvieren, um für Ausgeglichenheit zu sorgen. Hier die Ergebnisse im Einzelnen:

Altersklasse Jugend:                   1. Platz: Joline Nath (167 Holz)  
  2. Platz: Elaine Nath (155 Holz)

Altersklasse Damen (18 - 59 Jahre): Stadtmeisterin : Christiane Wegener (267 Holz)  
  2. Platz :Ute Brinckmann (226 Holz)  
  3. Platz :Sabine Neumann (220 Holz)

Altersklasse Herren (18 - 59 Jahre): Stadtmeister : Uwe Schmiedehausen (259 Holz)  
  2. Platz : Thomas Ruttkowski (245 Holz)  
  3. Platz : Bernd Neumann (239 Holz)

Altersklasse Senioren (w/m über 59 Jahre): Stadtmeisterin: Erika Strutz (170 Holz)

Nochmals Gratulation an die Gewinner, die sich über einen Pokal und die drei Erstplatzierten über Gutscheine sowie Urkunden freuen konnten. Ein Dankeschön auch an alle anderen Teilnehmer.

Wir hoffen, dass es allen Spaß bereitet hat und nicht allzu viel Muskelkater. Vielleicht schaffen es im nächsten Jahr ein paar mehr Jugendliche, Kinder und Erwachsene auf die Kegelbahn - schauen und probieren das wäre toll!

Bis dahin Gut Holz.

Jana Egg-Fleischer

